

Tischtennis in Hümme

Abschluss und Start in die Sommerpause

Traditionell spielte die Tischtennis Crew vom TSV kurz vor den Sommerferien ihre Doppelvereinsmeisterschaften. So wie in den letzten Jahren, trafen sich die Aktiven bei angenehmen Temperaturen mittags in der Halle, um den diesjährigen Vereinsmeister im Doppel untereinander aus zu tragen. 16 Aktive waren angetreten, wir spielten im Modus jeder gegen jeden, so dass bei insgesamt 8 Teams für jeden 7 Spiele anstanden. Trotz der angenehmen Temperaturen war es eine schweißtreibende und anstrengende, aber dennoch harmonische und schöne Veranstaltung.



Insgesamt zog sich das Turnier bis fast 19 Uhr, bis alle Begegnungen abgeschlossen waren. Da der Spaß immer im Vordergrund steht, wurden die Teams zugelost, als Glücksfee fungierten Severin und Sophia Mass, Slawi's Kinder. Nach der Auslosung starteten dann alle in den Wettkampf. Da es sehr ausgeglichene Teams waren, war es wirklich spannend, es gab nur wenige Favoriten. Am frühen Abend standen dann die Gewinner fest. Sehr eindeutig mit 8 : 0 Spielen setzte sich unser Neuzugang **Stefan Englich**, im Team mit **Bernd Müller** durch, und die beiden wurden verdient Doppelvereinsmeister 2022 des TSV. Stefan und Bernd distanzieren **Normen Christ** und **Toni Volmer**, die auf dem 2ten Platz landeten. Dritte wurden **Steffen Wagner** mit **Slawi Mass**, die eine wirklich starke Leistung durchgehend in allen Spielen zeigten.

Ebenso traditionell wurde im Anschluss noch ordentlich mit weiteren Freunden und Partnern gefeiert und bei angenehmen Gesprächen mit Bratwurst und gekühlten Getränken, verabschiedeten sich alle in die verdiente Sommerpause.

Eine gelungene Vereinsmeisterschaft und schöne Feier. Aber die Vorbereitungen der neuen Saison laufen bereits auf Hochtouren. Im September startet die neue Serie – wir freuen uns darauf und berichten an dieser Stelle in der nächsten Ausgabe des Hümmer Blättchens.



Michael König
Spartenleiter Tischtennis